## Le saviez-vous?

Il existe en Suisse, plus précisément à Grindelwald, un vélo conçu pour l'hiver ... puisqu'il est en bois comme une luge et qu'il glisse sur des patins comme une luge !

Cette chose tout à fait étonnante, a été construite pour la première fois par Christian Brühlmann en 1911. Christian était atteint de la poliomyélite et il cherchait à se déplacer, comme en été, assis sur un vélo! Vu le succès qu'il a rencontré dans le village, il a breveté son « vélo édition hiver » baptisé alors « Velogemel » ... sachant qu'un Gemel, dans le dialecte de l'Oberland Bernois, veut dire luge.



Encore aujourd'hui vous pouvez trouver cet engin! Vous pouvez le louer pour une sortie ou l'acheter dans les magasins de sport à Grindelwald.

Et je vous conseille, si les conditions le permettent, de l'essayer sur une des plus longues pistes de luge d'Europe (11 km), du Faulhorn (2680 m) jusqu'au lieu-dit Oberäll (1350 m). Rarement, et malheureusement de plus en plus rarement, vous pouvez atteindre le village de Grindelwald (1035 m). Je vous recommande fortement de fixer un coussin sur la selle en bois ... et si le Velogemel vous fait un peu peur ... en luge c'est tout aussi fantastique.

Mais également en été le Faulhorn vaut une excursion, voire un voyage. Une partie de l'ascension peut se faire en

télécabine (First) ou en car postal (Bussalp) ... à la suite, il faut grimper tout en comptant 2 à 3 heures de marche. Si cela vous dit, je vous conseille de dormir au Faulhorn (attention c'est fermé en hiver), de vous lever au lever du soleil ... et d'admirer le paysage ! Un pur régal !

Sibyl

